



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Afghanistan

Question écrite n° 125457

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre de la défense et des anciens combattants sur la situation en Afghanistan. L'opération « Liberté immuable » avait été lancée en 2001 à l'initiative des États unis d'Amérique pour faire plier les talibans qui n'avaient pas livré Ben Laden. Dix ans plus tard, Ben Laden est mort mais le conflit en Afghanistan est toujours aussi violent. Pire, il semblerait que la mort de Ben Laden n'ait eu aucune conséquence sur l'évolution de la guerre en Afghanistan et même que l'insécurité a progressé en Afghanistan ces derniers mois. Selon le rapport trimestriel du secrétaire général de l'ONU au conseil de sécurité présenté le 21 septembre 2011, l'Afghanistan a connu au cours des mois de juin 2011, juillet 2011, août 2011, 7 000 actions violentes, en moyenne 2 108 incidents par mois, représentant ainsi une hausse de 39 % par rapport à la même période en 2010. Il lui demande donc comment il explique cette analyse et quelle est la stratégie de la France dans ce conflit. Il lui demande par ailleurs si la France, comme les États unis d'Amérique et le Royaume-uni, envisage désormais de négocier avec les talibans, ces brutes qui ne respectent aucunement les droits humains les plus fondamentaux et qui méprisent outrageusement les droits et les libertés des femmes.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 125457

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Défense et anciens combattants

Ministère attributaire : Défense

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 décembre 2011, page 13458

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)